



片浜小だより

No, 13

沼津市立片浜小学校

振り返りとまとめの時期となりました

校長より

2月6日に第3回学校運営協議会を開きました。片浜小学校、中学校から、学校運営状況や後期学校評価アンケートなどの結果と今後の対応について話をさせていただきました。来年度の学校は今年度に引き続き「学校でだれもが自分らしく輝くために」を経営方針の重点として進めていくことを確認させていただきました。

今年度もあとわずか、本年度をていねいに振り返り、まとめていきたいと思えます。

4月以降の在籍確認にご協力ください

教頭より

年度末となります。2月に在籍調査も行っていますが、その後に保護者の皆様の転勤等が決まり、この**3月末で転校するという方は、決まり次第、担任まで**お知らせください。

令和7年度 5・6年生で「学年担任制」を導入します

教務部より

2月の懇談会の際に関係学年に説明させていただきましたが、**令和7年度4月から、新5年、新6年の2学年において「学年担任制」を導入**します。その具体的な実施方法についてお伝えします。

- 子供のクラスは1年間変わりません。
- 担任は2～4週間の期間で担当学級を交代します。
- 更に多くの教員が関わる機会を増やすために教科担任制を拡大していきます。
- 朝の会・給食・掃除・帰りの会での指導、宿題の見取り、教科担任以外の授業を担当業務として行います。
- 相談や連絡は、その時期学級を担当している教員にお知らせください。情報を共有し、状況により、連携して学年対応します。
- 懇談会や教育相談は、その時期学級を担当している教員が行う予定ですが、状況により学年で対応します。

1人の子供に関わる大人や相談できる大人を増やすことは子供の心理的な安定につながります。また、多様な人の視点で多面的に子供の良さを捉えることで、子供の自己有用感の高まりが期待できます。

子供ファーストの「学年担任制」へのご理解ご協力をよろしくお願いします。

何かご質問がありましたら学校までご連絡ください。

学年のまとめをしっかりと！

知育部より

1月に行った定着度調査（国語・算数）のあと、職員で結果をもとに力がついている点、定着していない点について、教員全員で話し合いました。**定着していない学習内容は今年度中に再度指導していくことを確認**しました。3月は、授業日数が少ないですが、集中して取り組めるように声をかけ、学習のまとめをしっかりとしていきます。

いじめ対策委員会を行いました

徳育部より

2月のいじめ対策委員会を開きました。校内で情報を共有し、いじめ解消に向けて取り組んでいきます。

児童理解研修を行い、来年度の引き継ぎを見据えて各学年の子供たちの様子について話し合いました。

健康についての意識を高めましょう！

体育部より

毎週月曜日に**健康検査**を行っています。項目は**ハンカチ、ティッシュを持っているか、爪を切っているか、朝ご飯を食べてきたか、歯ブラシを持っているか**です。声かけを是非お願いします。

参観、ありがとうございました！

1年生のお知らせ

初めての学習発表会で、みんな緊張していましたが、自分の得意なことをしっかり発表することができました。お家の方から褒めてもらって、子供たちはとても嬉しそうでした。大きな拍手やたくさん励ましの声、ありがとうございました。

子供たちは、かっこいい2年生になろうと日々頑張っています。この1年間で、できるようになったことが増え、大きく成長しました。1年生の残りの期間も、なかよく、元気に過ごしていきたいと思っています。

参観、ありがとうございました！

2年生のお知らせ

学習発表会では、どの子も大きな声で発表したり歌ったりすることができ、成長のあとがうかがえました。家の方に、この1年間で頑張ってきたことを見てもらい、自分の成長を認め自信をつける場にもなったと思います。たくさん皆様に参観していただき、本当にありがとうございました。

3月は、3年生に向かって大きくジャンプできるように、しっかりとまとめをし、充実した一日一日を過ごしていきたいと思っています。

参観、ありがとうございました！

3年生のお知らせ

先日の参観会では、「片浜新発見」というタイトルを掲げ、各自が取り組んだ成果を発表しました。集めた資料を画用紙にまとめ、聴いている人に伝わるような発表になるよう練習をしてきました。保護者の皆様に温かく見守っていただき、子供たちも頑張れたと思います。ありがとうございました。

1日1日を大切に、3年生の残りの期間を過ごしていきたいと思っています。

二分の一成人式 ありがとうございました！

4年生のお知らせ

参観日には、二分の一成人式が行われました。たくさんの方のご参観ありがとうございました。子供たちは、今までの中で一番良い姿で夢の発表や合奏、合唱などを披露することができました。お子さんの成長を感じていただけたのではないのでしょうか。**当日流した「思い出スライド」はクラスルームから見られます**ので、よろしければご覧ください。高学年に向けてしっかりまとめをして4年生を締めくくられるように指導していきますので、お家でも声かけをお願いいたします。

最高学年に向けて・・・

5年生のお知らせ

6年生を送る会に向けての取り組みがラストスパートを迎えています。1人1人が自分の役割を理解し、会を成功に導けるよう支援をしていきます。

また、**3月は卒業式総練習への参加や、卒業式準備などお弁当の日**がありますので、準備をお願いします。卒業式の練習や準備に関わることで、6年生になることを自覚したり、期待を高めたりできるよう、残りの日々を大切に過ごしたいと思っています。

最後の締めくくりをしっかりと

6年生のお知らせ

先日の参観会では、「なりきりインタビュー」を行いました。保護者の皆様に温かく見守っていただきありがとうございました。19日から卒業式の練習も始まりしました。合唱や呼びかけの練習を頑張っています。**3月は卒業式総練習の日にお弁当の日がありますので準備**をお願いします。卒業式の練習や学習のまとめに関わることで、これまでの小学校生活を振り返ったり、中学校で頑張る気持ちを高められたりできるよう、残りの日々を大切に過ごしたいと思っています。